



# “Es la peor que ha estado frente a la Corte”: Zaldívar

| Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

**EL MINISTRO** en retiro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea aseguró que la ministra Norma Piña es la peor que ha estado al frente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en la historia de ésta, pues decidió sustentar su trabajo a través de la confrontación.

“Norma Piña ha sido una pésima presidenta de la Corte, la peor titular del Poder Judicial que yo recuerde, y aquí hay algo que la pinta de cuerpo entero: ¿cuál es su publicidad?, ¿qué es lo que ves en la publicidad de Norma Piña? Para su informe, lo que ves son protestas, el Poder Judicial en la calle, el Poder Judicial protestando, Norma Piña con una camiseta con el puño alto en los tres minutos que fue a una marcha y eso es lo que va a informar”, declaró en el noticiero de Ciro Gómez Leyva.

El coordinador general de Política y Gobierno de la Presidencia acusó de engañar a los trabajadores judiciales sobre

los riesgos de la reforma; señaló que lo que buscaba la presidenta de la SCJN era dar un discurso “emotivo”.

“Me parece que hay que hacer un análisis de qué es lo que va a informar hoy la ministra Piña y qué es lo que ha hecho desde hace dos años. Que llegó a presidir la Corte y el Consejo de la Judicatura Federal, ella decidió que la relación con el presidente López Obrador tenía que ser una relación de confrontación, de desafío al presidente y de descortesías para tratar teóricamente de posicionarse en una independencia judicial que no estaba en riesgo ni en peligro”, señaló.

Dijo que fue aplaudida por la oposición y que cuando, el 5 de febrero, el anterior Gobierno presentó la iniciativa de reforma judicial, en lugar de tomar una actitud “inteligentemente política” de buscar un acercamiento, “dobló la apuesta; se alió con la oposición”.

Cabe mencionar que, con la aprobación de la enmienda, Norma Piña renunció a su cargo, mismo que entregará en junio de 2025.

## EL TIP

**EN REDES** sociales, Zaldívar señaló que Piña confundió independencia con oposición y estrategia con arrogancia.